



La Condición Humana

Un proyecto de Antonio Alvarado

Una producción
SEDIENTO

2007





LCH es un portal que se apodera de la personalidad de aquellos que se apuntan en él, roba sus imágenes(en el contrato de usuario registrado se pone esa cláusula) e incluso sus cualidades, partiendo de los verdaderos usuarios crea otros falsos de similares características, utilizando sus imágenes personales o bien manipulándolas. De hecho manipula las imágenes personales de los usuarios en tiempo real.

LCH realmente es un depredador que tiende sus trampas en el ciberespacio, tiene un programa que busca páginas de contactos personales y, cuando las localiza, crea sus blogs en estos portales de contactos con su verdadero nombre: LCH · La Condición Humana. Cuando no comprende los formularios los deja vacíos, no aportando esos datos, si esto ocasiona que no sea aceptado manda un informe al supervisor de su portal (el programador) para que resuelva ese problema, esto puede llevar a la revisión del software para perfeccionarlo, si se considera oportuno. Si no fuera capaz de registrarse por cualquier otra causa también enviará un informe.



La primera vez que sea aceptado por el portal creará su página según unas pautas iniciales que se la hayan dado y allí en su información personal pondrá links a la página de LCH.org. Pero, las veces sucesivas, podrá aleatoriamente, y utilizando sus bases de datos, crear una nueva personalidad.

LCH buscará establecer contactos con los demás miembros del portal y les enviará mensajes con links a LCH.org, para atraerlos, puede también anunciarse como página de contacto en los buscadores.

LCH capturará las fotos de los usuarios de otros portales ya que al ser portales de libre acceso esas imágenes se pueden capturar libremente (según me han dicho, refiriéndose a mi propia página, en VEGAP - Visual Entidad de Gestión de Artes Plásticas), por otro lado como las imágenes se guardarán y generaran por ordenadores sometidos a los cánones de derechos de autor estos derechos estarán salvaguardados. También capturará datos de los usuarios de los portales (datos de libre disposición, que aparecen en las páginas públicas).

Como LCH es un portal, con estos datos adquiridos creará sus propios afiliados, manipulando y mezclando esos datos mediante unos parámetros que se decidirán en su momento y que pueden variar según el criterio del supervisor.

LCH admite, y es su deseo, que el público se apunte en su portal. Los usuarios que caigan en sus trampas y vayan a parar al portal tendrán la oportunidad de registrarse y empezar a comunicarse con los otros usuarios del portal (verdaderos o falsos), el portal creará clones de él reutilizando las fotografías de todos los usuarios y manipulándolas, enseguida empezará a manipular las fichas y principalmente las imágenes de los usuarios registrados. Ellos podrán borrarse pero sus imágenes y sus datos, que habrán sufrido transformaciones, seguirán en sus bases de datos, creando seres afines o híbridos, tanto de aquellos que sigan en el portal como de aquellos que lo abandonen. LCH, podrá tener un chat y aceptar que los usuarios que entren en el portal puedan presentar su imagen en tiempo real, tanto en él como en su ficha, y esta imagen podrá ser manipulada en tiempo real e incluso, según deseo expreso del software (mediante un programa aleatorio) podrá ser grabada en sus bases de datos y pasada al servidor. Esta imagen podrá ser grabada en su forma original o manipulada y distorsionada, e incluso mezclada con otras. En el chat, los usuarios virtuales y clónicos, podrán responder de forma más o menos incoherente (responder de forma coherente podría hacer poco creíble el portal) según unos parámetros que marque el software.

Toda la información, sobre esta manipulación de datos, se le dará claramente al futuro usuario en el larguísimo contrato de adhesión.

